Conférence-projection par Yves Boucly

Le Corbusier, le plus grand architecte du 20ème siècle ?



Très connu et influent pendant la plus grande partie du 20ème siècle, l'architecte Le Corbusier reste aujourd'hui une référence et un sujet de débat pour la plupart des architectes et des urbanistes en Europe et dans le monde.

Pour les uns, dans sa recherche de l'innovation à tout prix, il a poussé à l'extrême un modernisme aujourd'hui en faillite, entretenu une attirance pour le béton et pour les tours vraiment dépassée : aussi est-il contesté à la fois par les écologistes et par les humanistes.

Pour les autres, il est incontestablement le plus grand architecte du 20ème siècle par ses idées, ses projets et ses réalisations : la villa Savoye à Poissy, la Cité radieuse à Marseille, la ville de Chandigarh en Inde, la chapelle de Ronchamp près de Belfort, le couvent de La Tourette près de Lyon etc. .Dans toutes ses constructions, il a ouvert la voie à la liberté des formes, à la pénétration de la lumière et du soleil, à une conception nouvelle de la vie en commun.

Un maître, un précurseur ou un contre-exemple ? Le débat reste ouvert.

La projection commentée que je vous propose avec VSArt devrait vous permettre de vous faire une opinion.

Yves Boucly